

Neue Energie

Am 01. März 2024 hat unser neuer Heizungsbaumeister angefangen.

Wir begrüßen recht herzlich Jonas Herbst-Heyde, Meister für Heizungs-, Sanitär- und Klimatechnik und freuen uns auf die zukünftige Zusammenarbeit.



Jonas Herbst-Heyde

Bei Problemen rund um Heizung und Sanitär einfach wie bisher im Büro anfragen oder online einen Reparaturauftrag senden.

Fertig

Nach dem Start der Arbeiten Ende vergangenen Jahres, konnten die Reparaturen des Fundaments der Häuser in der Holunderstraße 18/20/22 planmäßig abgeschlossen werden.

Die Arbeiten wurden leider notwendig um das Fundament der Häuser gegen ein weiteres Abrutschen abzusichern.

Gerade am Haus Holunderstraße 22 hatten sich bereits deutliche Schäden in Form von Rissbildungen und Wandverschiebungen innerhalb des Hauses gezeigt.

Im Zuge der Arbeiten wurden auch die Hauszugänge neu gepflastert und Fahrradständer montiert.

Wir freuen uns darüber, dass die Arbeiten trotz wetterbedingter Erschwernis ohne große Verzögerungen durchgeführt werden konnten.



Vorderseite Holunderstr. 18-22

Es wird Sommer

Endlich wird es wärmer und ein Teil des Lebens verlagert sich nach draußen auf Balkon und Garten. Hierbei sind bitte folgende Regeln zu berücksichtigen:

- Blumenkübel und -töpfe sind auf den Balkonen erlaubt – bitte beim Gießen darauf achten, dass die Fassade des Hauses nicht durch Wasser beschädigt wird.
- Blumenkästen, -töpfe und Sonnenschirme sind auf den Balkonen so zu befestigen, dass sie bei Wind nicht herunterfallen können.

- Bitte beachten Sie die Nachtruhe ab 22:00 Uhr.
- Wäsche darf auf den Balkonen nur unterhalb der Brüstung getrocknet werden.
- Rauch durch Grillen oder Zigaretten soll bitte niemanden belästigen.
- Das permanente Aufstellen von Gartenmöbeln im Außenbereich ist untersagt.
- Wer in den Außenbereichen mal feiert, muss bitte danach alles wieder aufräumen und seinen Müll getrennt entsorgen.
- Bitte vermeiden Sie es aus Rücksicht auf Ihre Mitbewohner sich nackt auf Balkonen und den Außenanlagen zu sonnen.



Liebe Mitglieder

Der Sonnenschein lockt uns alle nach draußen. Um hier ein gutes nachbarschaftliches Verhältnis zu sichern und Streit zu vermeiden, bitten wir auf Nachbarn Rücksicht zu nehmen. Wie so oft hilft hier meist auch einfach, miteinander zu reden.

Vielen Dank,

Ihr Vorstand